
Michael Hansen 
 

 

Wandlitzsee, am 18. Oktober 2020 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
 

es ist auch mir eine ganz besondere Freude, meine Glückwünsche zum Vereinsjubiläum und meine 

Grüße an alle Mitglieder und Mitarbeiter zu übermitteln.  
 

Ich war Gründungsmitglied im damaligen Fremdenverkehrsverein, gemeinsam unter anderem mit 

Amtsdirektor Reinhold Dellmann, Bürgermeister Wolfgang Linner und Petra Sankowski, 

Mitarbeiterin seit der ersten Stunde. Zehn Jahre lang habe ich als ehrenamtlicher 

Vorstandsvorsitzender Verantwortung für den Verein übernommen. Das habe ich sehr gerne 

getan – und bin dem heutigen Tourismusverein noch immer sehr verbunden. 
 

Ich freue mich über die vielen beachtenswerten Entwicklungen in den letzten dreißig Jahren: die 

Eröffnung der Tourist-Informationen in Wandlitzsee und Biesenthal, wo unsere Besucher und 

unsere Bürger von den Mitarbeiterinnen so hervorragend begrüßt, informiert und betreut 

werden. Das der Tourismusverein durch den Landkreis Barnim, die Gemeinde Wandlitz, das Amt 

Biesenthal-Barnim und seine Mitglieder inzwischen auf sicheren finanziellen Füßen steht, ist hoch 

anzuerkennen. Auch die ständige Qualifizierung der Mitarbeiter und die Auszeichnung mit dem 

„Roten i“ freuen mich sehr! Sie geben mir die Gewissheit, daß unsere Gründungsideen täglich zur 

Realität werden: den Barnim als grüne Oase vor den Toren der hektischen Hauptstadt bekannter 

zu machen. Zugleich versichert die Arbeit des Tourismusvereins unseren Bewohnern, in einer 

lebenswerten Region zu Hause zu sein. 
 

Ob bei der Organisation und Unterstützung von  Kultur- und Sportveranstaltungen, bei der 

Werbung für den Barnim auf Reisemessen im ganzen Land oder in der Zusammenarbeit mit 

anderen touristischen Zentren, mit Organisationen, Institutionen und Vereinen – es ist ein gutes 

Gefühl, im Tourismusverein einen Garant dafür zu haben, daß sich unser Barnim für Urlauber und 

Einwohner in touristischen Fragen genau richtig positioniert und hervorragend präsentiert. 

Dafür wünsche ich allen Beteiligten weiterhin viel Erfolg – gerade in diesen schwierigen Zeiten für 

den Fremdenverkehr – vor allem aber auch: viel Spaß! 

Ihr 

Michael Hansen 


